

MoRaScha:

Messdieneraktion zu Maria Himmelfahrt

Ein herrlicher Duft zog um das Laurentiusheim in Radheim, als unsere Ministranten gemeinsam Kräutersträußchen zu Maria Himmelfahrt banden.

*Von Diana Abele
22. Aug. 2025*



Kräutersträußchen zu Maria Himmelfahrt

Die Ministranten von Mosbach, Radheim und Schaaheim haben am Freitag dem 15. August am Nachmittag mit viel Freude aus über 20 verschiedenen Heilkräutern Sträußchen gebunden, die im anschließenden feierlichen Gottesdienst von Pfarrer Babu George geweiht wurden. Jeder Kirchgänger durfte einen Strauß mit nach Hause nehmen.

Eine gelungene Aktion, bei der ein schöner alter Brauch gepflegt wurde und alle Mitwirkenden dabei viel über die Wirkung und Bedeutung der Kräuter erfahren haben.

Zum Abschluss hat Pfarrer Babu George es sich nicht nehmen, am gemütlichen Beisammensein mit den Ministranten teilzunehmen.

Vielen Dank allen Helfern.



